

Covid-19 : l'OMS espère en finir avec la pandémie avant fin 2022

L'Organisation mondiale de la santé espère pouvoir s'appuyer notamment sur les vaccins en cours de développement pour se débarrasser de la pandémie actuelle.

Source AFP

Publié le 21/08/2020 à 20:04 | Le Point.fr



Pendant combien de temps encore le monde va-t-il devoir vivre avec la pandémie de Covid-19 ? La question a le mérite de se poser alors que, pour l'instant, aucun traitement n'a été découvert permettant de véritablement contenir la propagation du virus. Plusieurs vaccins sont en cours de développement à travers le monde, mais là encore, il faut du temps. Toutefois, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) veut d'ores et déjà voir plus loin et espère en avoir fini avec le Covid-19 dans moins de deux ans. Vendredi 21 août, elle a déclaré qu'elle espérait que cette pandémie dure au final moins longtemps que celle de la grippe espagnole qui, en deux ans à compter de 1918, avait fait des dizaines de millions de morts.

Le port du masque recommandé dès 12 ans

« Nous espérons en terminer avec cette pandémie en moins de deux ans. Surtout si nous pouvons unir nos efforts [...] et en utilisant au maximum les outils disponibles et en espérant que nous pourrions avoir des outils supplémentaires comme les vaccins, je pense que nous pouvons y mettre un terme dans un délai plus court que la grippe de 1918 », a ainsi affirmé le chef de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en conférence de presse. L'OMS a également fait savoir qu'elle recommande le port du masque dès 12 ans dans les mêmes conditions que les adultes.

SANTÉ